

EJECUTIVOS. Mayor Manfredo Roeninsberg, derecha, y Capitán Roberto Corieto, el primero ejecutivo y el segundo instructor de la Escuela de Aviación Militar, que ayer inició sus opera-ciones en la Fuerza Aerea. Recibió sesenta aspirantes a subteniente piloto aviador.

## Realizan una Encuesta sobre Cultivo Algodón

Una encuesta sobre el cultivo del algodón realiza todos los años la Dirección General de Economía Agropecuaria, comprendidas en tres investigaciones paralelas que se hacen en la época algodonera, dijo el Lic. Henry Quezada, Di-rector General de esa Institución.

Una de estas investiga-ciones va orientada a estimar la superficie y la pro-ducción del algodón, añade, realizandola en la época de noviembre a ene-ro y la tabulación de la misma la hace el centro de cómputos del MAG.

**OBJETIVOS** 

El propósito de esta información tiene dos objeti-vos primordiales, dice, una de ellas es la de tener una estimación precisa de la producción de algodón oro y en base a eso estable-cer las necesidades de consumo interno, así como las probables exportaciones que se puedan hacer, ya que es uno de los cultivos generan mayores divisas al país.

sas al país.

Se estima que se han cultivado entre 50.000 y 52.000
manzanas, habiendo bajado en relación a años anteriores, siendo una de las principales causas la situación política, que en cierta medida no ha dejado trabajar a los productores como debiera ser

res como debiera ser.
Sin embargo, tratando
de estimular al productor
a que siga sembrando, se
ha tratado de incentivar la producción en algunos as-

SEMILLA

A través de estas en-cuestas se ha tratado de -Favor pase a la página 9.

## **AD Lleva a Elementos Capaces a Elecciones**

Elementos capaces que representan a los diferen-tes sectores del pueblo, lle-va Acción Democrática como candidatos a diputados y concejos municipa-les, afirma el Lic. Fernan-

en estos momentos necesi-ta una reactivación económica verdadera, ya que se experimentan dificultades de tipo económico. Lógicade tipo economico. Logica-mente esto necesita un marco legal que respalde y dé vigor a este tipo de me-didas; y los diputados de AD procuraremos dentro de la Asamblea, ayudar a

de la Asamblea, ayudar a este objetivo, dijo el candidato a diputado por San Salvador. Expresó que dentro del seno legislativo buscarán ayudar al fomento y superación del pequeño y mediano empresario, que son ración del pequeno y me-diano empresario, que son pilares básicos dentro de la economía nacional, ya que generan fuentes de trabajo de mucha conside-



Lic. Fernando Orantes Paredes.

ración.

Presentarán ante-proyectos que beneficien a este sector productivo. Estas células económicas contribuyen enormemente hacia un desarrollo del país, más sólido, dice.

AD presenta candidatos a diputados a nivel nacional y para concejos mu-nicipales, en la mayoría de los municipios del país, detalla finalmente.

# Múltiples Felicitaciones por la "Palma de Oro"

La lotificación San Martín de Porres Nº 2, jurisdic-ción de San Martín, solici-ta ayuda a la Compañía de ta ayuda a la Compania de Alumbrado Eléctrico de San Salvador, CAESS, para que se le instale el servicio eléctrico que ne-cesitan, dijo un miembro de la Directiva que han formado. Su colonia, informa, está

integrada en su mayoría por personas de diferente

-Favor pase a la página 7.



ALGODON. Se está realizando una encuesta sobre el cultivo del algodón para evaluar su producción, dice el Lic. Henry Quezada, Director General de Economía Agropecomenzaron a recibirse en el Diario felicitaciones te-lefónicas, las cuales agradecemos profundamente.

A continuación publica-mos parte de los telegramas recibidos:

Ing. Enrique Altamirano Madriz

Director El Diario de Hoy Le enviamos nuestras más sinceras felicitaciones haber recibido el día de ayer tan merecido honor "El Diario de Hoy".



CANDIDATO.-CANDIDATO.— (San Miguel). El señor Carlos Alberto Morales Turcios, candidato a Alcalde Municipal por la coalición PCN-ARENA, sostiene que el boicot que ha impuesto el actual Gobierno contra este diario, es antidemocrático Embotelladora La Cascada, S.A.

cio. Laboratorios y Droguería Lainez.

Reciban nuestras sinceras felicitaciones por galardón -Favor pase a la página 5.

#### Dice Epidemiólogo:

### No Debe Mezclarse la Política con Vacunación

Es lamentable que están mezclando con la política, las jornadas de vacuna-ción que se están llevando a cabo a nivel nacional, porque de lo que se trata es de salvar la vida de niños menores de 3 años, declara el doctor Rolando Hernán-dez, Director de la División de Epidemilogía de Salud Pública.

Durante la primera jor-

nada de vacunación del 3 nada de vacunación del 3 de febrero fueron vacunados más de 59 mil niños en la zona Oriental, 47 mil en el área metropolitana de San Salvador y 55 mil en la zona Oriental et la consolectica de la conso

zona Occidental.

Debido a la situación de violencia que vive el país desde 1979 no ha habido un verdadero control de en-

-Favor pase a la página 9

#### De San Miguel:

## Candidato a Alcalde **Felicita al Diario**

SAN MIGUEL. "Quiero felicitar a EL DIARIO DE HOY por ser un periódico valiente que ha sabido soportar el emabate antidemocrático del actual go-bierno al imponerle un boicot bajo todo punto de vista ilegal. En tal virtud, les reitero mi apoyo absoluto, lo mismo de mi partido''.

Lo anterior lo afirmó el

señor Carlos Alberto Morales Turcios, candidato a Alcalde Municipal propuesto por el PCN, para

las próximas elecciones

Siguió diciendo el señor Morales Turcios que, "a-provecho la oportunidad que me brinda este diario que he brinda este dia lo para manifestar al pueblo que he aceptado este reto debido a los momentos difíciles por los que atra-viesa San Miguel, este gran pueblo que ha permamecido olvidado por las máximas autoridades por más de 5 años, pues desde entonces no hemos disfru-

-Favor pase a la página 7.

#### Gente Pequeña de América También Puede Ayudar

"Gente Pequeña de América" es una asociación originada en Estados Unidos, a la que pertenecen personas de escasa estatura por deficiencia de la hormona del crecimiento, sindrome de Turner, Acondropiasia, asi como médicos, científicos, y personas interesadas en solucionar los problemas de la "gente pequeña". Lo anterior fue informado por la senorita Carmelina Jockisch, quien pidió ser entrevistada por EL DIARIO DE HÓY para informar sobre el narificular

vistada por Ed DiARIO DE ROT para informat sobre el particular.

-Soy pequeña -dice Carmelina- si me mides en centimetros, pero tengo, como tú, mucho valor en luchar para triunfar y la verdadera grandeza está más allá de lo físico.

Y continúa: Con un metro ochenta o con cincuenta y continúas con lus con occupidad en los sios con

Y continúa: Con un metro ochenta o con cincuenta centímetros, con luz o con oscuridad en los ojos, con dos piernas o sin ellas, comunicándote con sonidos o a señas, tu puedes sufrir y gozar, creer y sentir que la vida tiene un significado, que no estamos viviendo en dos mundos, sino en uno solo, a vencer nuestra timidez, como yo la he vencido.

Carmelina afirma que los pequeños pueden también mostrarle a los grandes lo que son capaces de hacer las personas diferentes cuando se resuelven a superar los problemas, así, ella misma es perfectamente capaz de manejar un automóvil (con ayuda de adminiculos especiales), cosa que antes ni se atrevia a pensar en hacer. trevia a pensar en hacer.

#### LLAMAMIENTO A PEQUEÑOS

Desde que tomé contacto con esta organización me beste que intercontact con esta o ganización inte he desenvuelto mejor de lo que antes lo hacía, dice Carmelina Jockisch, y quiero invitar a todos los pe-queños de estatura a que así lo hagan, para su propio benefício, principalmente si son jóvenes, puesto que están con mayores posibilidades de lograr una inte-

-Favor pase a la página 5.



UN LLAMADO. Carmelina Jokisch A. pertenece a la Asociación "Little People of America", (Gente Pequeña de América)